

PELITA

DPC Partai Gerindra Gelar Rapat Koordinasi dan Konsolidasi Dihadiri Vinanda-Gus Qowim Walikota Kediri Terpilih

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.PELITA.WEB.ID

Dec 14, 2024 - 12:26



Ketua DPC Partai Gerindra Kota Kediri Katino,A.Md

KOTA KEDIRI - Sebanyak 500 kader Partai Gerindra baik dari pengurus DPC,

PAC, pengurus Ranting Gerindra se-Kota Kediri serta sayap-sayap partai menghadiri Agenda Rapat Koordinasi dan Konsolidasi yang digelar DPC Partai Golkar bertempat di Kantor DPC Partai Gerindra Jalan Banjaran I/110 Kota Kediri, Jumat (13/12/2024).

Rapat partai berlambang kepala garuda dihadiri oleh seluruh jajaran teras partai. Tampak hadir Katino, A.Md selaku Ketua DPC Gerindra Kota Kediri, Helmi Yusuf, SP, MMA Sekretaris DPC.



Hadir juga jajaran anggota Fraksi Gerindra DPRD Kota Kediri. Diantaranya, Sriana, Arief Junaidi dan Wiko Winarno. Acara semakin meriah karena juga dihadiri oleh pasangan Walikota dan Wakil Walikota Terpilih Vinanda Prameswati dan KH Qowimuddin Thoha.

Rapat internal partai besutan Prabowo Subianto itu dimulai dengan statement moderator yang mengatakan bahwa keberhasilan Gerindra di tahun 2024 yang disebut sebagai tahun politik adalah hasil kerja keras dan kekompakan seluruh kader partai.

Seperti yang telah diketahui bahwa di Pemilu 2024 ini Gerindra sukses besar. Partai Gerindra sukses di Pilpres, Pileg dan Pilkada Serentak 2024 kemarin.

Ketua DPC Partai Gerindra Kota Kediri Katino, A.Md mengatakan apa ini sbg bentuk tanggungjawab seluruh jajaran pengurus dari semua tingkatan untuk selalu bergerak, tidak hanya berhenti ketika ada perhelatan pemilu.

"Dalam pemerintahan untuk 5 tahun kedepan kita punya tanggungjawab untuk tetap mengawal proses pemerintahan, terutama di Kota Kediri. Kita memiliki kader yang memenangi Pilkada kemarin," ucap Bang Tino sapaan akrab Ketua Fraksi Gerindra ini.

Katino juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh kader partai yang telah bahu membahu memenangkan pertarungan politik ditahun ini.

Walikota Kediri Terpilih Vinanda Prameswati akrab disapa Mbak Nanda mengajak untuk tetap menjaga kekompakan dan kerjasama yang sudah terjalin mulai perjuangan dari awal hingga puncak kemenangan dengan Partai Gerindra bisa dilanjutkan selama 5 tahun kedepan.

"Kita berharap dalam pemerintahan Vinanda - Gus Qowim jangan pernah bosan memberikan masukan kritik bahkan ide-ide yang bisa dijadikan bahan dalam menjalankan roda Pemerintahan Kota Kediri 5 tahun kedepan," ujar Mbak Nanda.

Hal senada juga diungkapkan oleh Gus Qowim bahwa Gerindra merupakan rumah pergerakan yang sangat dihormati.

"Komitmen kerja keras dan militansi merupakan ciri khas Partai Gerindra," ungkap Gus Qowim.

Sementara, Andy Sulistyono selaku Moderator Rapat juga mengatakan bahwa ini adalah momentum bagaimana partai akan terus bergerak dalam menjalankan visi misinya.

"Sebagai salah satu wadah dalam menyampaikan amanah serta aspirasi masyarakat,' ungkap Andy.

Menariknya dalam rapat tersebut berlangsung sangat meriah dan sangat terkesan riang gembira karena Disela-sela acara baik Sriana maupun Katino memberikan kuis dan pertanyaan kepada kader, dan memberikan hadiah kepada para kader yang mampu menjawab pertanyaan.